



## Italia delinea estrategia para el Ártico en medio de amenazas de EEUU

### Description

(Roma) El gobierno de Italia presentó hoy, durante un evento en esta capital, su estrategia para el Ártico, en el contexto de los actuales planes del gobierno de Estados Unidos de usurpar Groenlandia, territorio de Dinamarca.

El ministro de Defensa, Guido Crosetto, de conjunto con el titular de Exteriores, Antonio Tajani, reafirmaron este viernes durante un encuentro con sede en la capitalina Villa Madama, dependencia de la cancillería, que este país apoya la soberanía danesa de Groenlandia, pero se opone al despliegue allí de tropas italianas.

El plan estratégico de Italia para esa norteña región del planeta, se centra en la seguridad, la investigación y el desarrollo, señala un reporte publicado en el sitio digital informativo del canal televisivo Sky TG24.

Ese documento describe las prioridades italianas, y su elaboración inició en 2025, pero recientemente se actualizó con otras 50 páginas, en el contexto de las ambiciones de la Casa Blanca de apoderarse de Groenlandia, que representan una clara amenaza, indica la nota.

Por el momento el gobierno italiano descarta la posible participación de efectivos de este país en la operación militar “Resistencia Ártica”, propuesta por Dinamarca en respuesta a posibles acciones estadounidenses en la región, a la que se sumaron varios países europeos, incluida Francia, apunta el texto.

Italia reconoce en esa proyección que la estabilidad de la región “tiene implicaciones directas para la seguridad europea y la Alianza Atlántica”.

En tal sentido esta nación pretende contribuir a la seguridad y defensa de la región ártica, en el marco de sus compromisos multilaterales, como miembro de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y de la Unión Europea.

Roma será sede, en marzo de este año, del denominado Diálogo Polar 2026, en que se tratará acerca de la creciente importancia geopolítica, militar y económica de esa zona, con mayor accesibilidad por el deshielo motivado por el cambio climático, que posibilitó la apertura de nuevas rutas marítimas transoceánicas, destaca ese medio.

“El Ártico es tierra de nadie donde es necesario construir reglas que no creen nuevas fracturas en un mundo que ya tiene demasiadas”, afirmó Crosetto esta mañana, durante su presentación de la estrategia ártica.

El ministro aseveró que esa región está destinada a convertirse en un elemento cada vez más central para el comercio, la energía y las materias primas, con un impacto directo en los equilibrios geopolíticos globales.

"La defensa, la investigación y la diplomacia, son la base sobre la que el país se presenta en los foros internacionales" subrayó el titular de Defensa, quien puso énfasis en el papel activo y responsable de Italia en esa área en la cual "no tiene acceso directo, sino intereses estratégicos a largo plazo", agrega la fuente.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026

www.elmaipo.cl